

Piden test VPH en t

Bancada Rosa y orga abordan urgencias de mu ginecológicas

Las parlamentarias de la "Bancada Rosa" se reunieron con organizaciones dedicadas a la atención y apoyo de mujeres diagnosticadas con enfermedades ginecológicas oncológicas, donde se discutieron las necesidades urgentes de acceso a pruebas de virus del papiloma humano (VPH) en toda la red de salud pública del país.

Durante la reunión, se escucharon las exposiciones de la Doctora Dania Acuña, oncóloga experta en cánceres ginecológicos; Rosa Nievas Maldonado, representante de la Agrupación de Mujeres con Enfermedades Ginecológicas Oncológicas (AMEGO); y Alicia Aravena, Directora Ejecutiva del Observatorio del Cáncer, quienes coincidieron en la importancia de que el test de VPH

esté disponible de manera universal, financiado a través del nivel central y no dependiendo de cada centro de salud.

La doctora Acuña resaltó: "Nuestra primera lucha es que tengamos el test de virus papiloma disponible de forma universal, gestionado por Hacienda para todo Chile entre los 30 y los 65 años, así que agradecemos mucho que nos hayan dado esta posibilidad de visibilizar este cáncer que mata a dos mujeres al día en Chile".

La diputada Carla Morales, quien lideró la convocatoria, expresó: "Para nosotras es muy importante poder avanzar no solo en el ámbito legislativo, sino también interiorizarnos y escuchar desde la parte técnica cómo podemos ayudar y colaborar. Nos quedan grandes desafíos; hay propuestas en

las cuales debemos focalizarnos. También es fundamental sensibilizar a toda el área de salud sobre la importancia de la pesquisa temprana, el tratamiento y el diagnóstico en tiempos precisos y acotados".

Por su parte, las diputadas Marcia Raphael (RN) y Sofía Cid (REP) hicieron hincapié en la falta de especialistas en las regiones más apartadas del país, tanto en el norte como en el sur, abogando por una mejor distribución de recursos y personal capacitado.

"La falta de profesionales de la salud en regiones dificulta el acceso a la atención médica especializada para las mujeres afectadas por estos tipos de cáncer que residen allí. Una distribución más equitativa de recursos y personal capacitado es fundamental

NOMENCLATURA : 1. [378] Actuación
JUZGADO : 1° Juzgado de Letras de San Fernando
CAUSA ROL : C-1882-2023
CARATULADO : CARMONA/TRANSPORTES CRISTIAN
ANDRES MENESE ESPINOZA EIRL

EXTRACTO NOTIFICACIÓN POR AVISOS

1° JUZGADO DE LETRAS DE SAN FERNANDO, en causa Rol C-1882-2023, caratulado "CARMONA/TRANSPORTES CRISTIAN ANDRES MENESE ESPINOZA EIRL", por resolución de folio 96 de autos, ordenó notificar por avisos a la demandada Transportes Juan Pablo González Tobar EIRL, representada legalmente por don Juan Pablo González Tobar, de la resolución que **cita a las partes a comparendo de conciliación**: San Fernando, cuatro de junio de dos mil veintitrés. Proveyendo

